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E9_87_91_E5_85_AC_E5_c33_487180.htm "基金仓位已经减到

不能再减。"3月18日，某基金公司相关人士在收市后对记者

表示。 根据相关规定，股票型基金必须将不低于60%的资金

用于买股票。从这个角度讲，60％的仓位是股票型基金的底

线，而经历最近一轮市场大幅震荡，基金经理策略性减仓已

经没有退路。 对3月18日市场在3700点位后的顺势下跌，光大

保德信基金投资总监袁宏隆在昨日接收本报采访时直言"看不

懂"。该公司旗下股票基金在2007年集体表现出众。 据记者统

计，光大保德信基金公司股票投资能力在2007年位列同业第

三，但今年以来整体跌幅靠前。 袁宏隆坚决看好银行、地产

类股票，但昨日此板块跌幅不小，仍超出其预想。 "国内银行

和地产在经历前期大幅调整后也逐步具备投资价值，在目前

情况下估值是非常有吸引力的，综合来看，沪深300指数2008

年动态市盈率在23倍左右，利润增速预计在33%左右，已经具

备比较好的投资价值。" 袁宏隆认为，虽然地产股相对要复杂

得多，但优质的地产股，在经历到目前为止一半左右的跌幅

以后，其估值吸引力不言而喻。 曾经在中国台湾市场历练多

年的这位人士仍然相信，A股从6000点跌到3700点，"很正常

，大幅波动是新兴市场的典型特征之一。" 光大保德信的投资

策略将保持既有风格，袁宏隆称，"我们坚持认为牛市趋势没

有改变，途中变来变去抓不住市场机会，只会得不偿失。" 坊

间还有传闻称，基金以外的一些资金力量在4000点以下"抢反

弹"的，反弹不成即迅速收回阵线，放大了当前的空方势力。 
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